

MOUTIER

La Cantonale Berne Jura revient avec son lot de curiosités artistiques

Tronçon routier à sécuriser

GRANDVAL Il a beaucoup été question de routes et de trafic jeudi soir lors de l'assemblée municipale de Grandval. D'abord parce que les 24 ayants droit qui avaient fait le déplacement devaient se prononcer sur un crédit relativement important, de 1,1 million de francs, destiné à la réfection de la rue de la Gaillarde (qui se trouve côté sud de la route cantonale).

Crédit accepté. Il s'agit d'une longue opération à cœur ouvert qui commencera en mai 2023 et se terminera une année plus tard, année qu'on mettra à profit pour refaire les conduites d'eau usée et d'eau potable. Les travaux s'effectueraient en deux phases, une moitié de la route après l'autre, pour permettre l'accès aux riverains.

Piétons en danger en direction de Crémises

Question de route encore parce que l'assemblée a souligné la dangerosité pour les piétons du tronçon qui relie Grandval à Crémises. L'exécuteur lui a alors appris que le projet de zone 30 généralisée serait probablement déposé l'année prochaine, à la faveur de la fameuse modification d'ordonnance au niveau fédéral. «On le sait, les voitures roulent trop vite à cet endroit-là. Et le trafic a augmenté ces derniers temps», confirme le maire Ian Laubscher.

Pour le reste, les ayants droit ont accepté: un crédit de 353 000 fr. pour la remise en état des berges de la Raus, que les temps avait fatiguées et que les crues de l'année dernière ont sans doute achevées; le budget 2023 du Syndicat scolaire du Grand Val ainsi que celui de la commune, qui table sur un déficit de 19 102 fr. au compte général. **AME**



L'étrange serre de Nicolas Bernière et les portraits à l'envers de Christophe Grimm ornent les murs du musée prévôtois.

PHOTOS CB

La Cantonale Berne Jura fait son retour au Musée jurassien des arts de Moutier. À travers le regard de 28 artistes, les visiteurs seront amenés à se questionner sur différents thèmes tels que le corps humain ou la nature.

À l'approche de la fin d'année, la traditionnelle exposition Cantonale Berne Jura fait son retour. Jusqu'à fin janvier, 191 artistes exposeront dans onze lieux de la région jurassienne et de la partie alémanique du canton

de Berne. «Pour cette nouvelle édition, un total de 472 candidatures d'artistes ont été déposées. Chaque musée qui participe fait une sélection», note Valentine Reymond, conservatrice du Musée jurassien des arts de Moutier.

Une serre en carton

Comme de coutume, l'institution participe à l'opération. «Le but de la Cantonale est de créer des échanges, de permettre à des artistes des deux cantons d'exposer chez eux mais aussi ailleurs que dans leur propre région», explique la Prévôtoise.

Dès demain et jusqu'au 29 janvier, le musée propose-

ra une sélection d'œuvres de 28 artistes et duos d'artistes. «Environ 30% vivent dans la région jurassienne et la parité entre hommes et femmes est respectée», se félicite la conservatrice.

En parcourant la grande salle du rez-de-chaussée ou les étages de la villa du musée, les visiteurs découvriront une multitude de moyens d'expression, de l'aquarelle à la broderie, en passant par la céramique ou la vidéo.

Plusieurs thématiques sont abordées. La nature notamment, dont différentes interprétations sont présentées. Valentine Reymond cite le travail de Nicolas Bernière, Fran-

çois établi près de Berne, dont l'imposante œuvre ne manquera pas d'attirer l'œil du visiteur. L'artiste l'invite à découvrir une étonnante installation figurant une serre. Devant une grande toile au fusain, des représentations d'objets grandeur nature réalisés en carton permettent de s'immerger dans un espace naturel pour le moins original.

Portraits à l'envers

L'exposition offre encore des créations intrigantes, dont une série de portraits réalisés «à l'envers», soit montrant la chevelure des modèles, ou encore une collection de petites

broderies confectionnées sur des épaulettes de l'armée. Une création qui interroge la notion de pouvoir, précise Valentine Reymond. Sans être exhaustif, relevons encore que le public pourra admirer le travail d'artistes féminines qui s'attellent, par différents procédés, à revisiter le corps de la femme et certains a priori masculins.

Côté pratique, le vernissage se tient aujourd'hui, à 17 h. Dans la région, la Cantonale prendra aussi ses quartiers à l'Espace d'art contemporain (les halles) à Porrentruy, à la Nef à Saint-Ursanne (lire en page 6) et au Pasquart de Bienne. **CATHERINE BÜRKI**

Publicité

Vicques, super centré : à louer studio

30 m² + balcon 7 m² meublé et équipé de WC Aquaclean, ascenseur, convient pour personnes à mobilité réduite, stagiaires ou étudiants.
Renseignements 079 667 75 09
ou info@espace-scheulte.ch

PARTAGEZ AVEC NOUS VOS PROJETS :
VOTRE VISION PRENDRA
FORME SUR LE PAPIER

PRESSOR
Delémont, Moutier, Saignelégier
vente@pressor.ch
032 421 19 19

NOUVEAU À RECLÈRE

**Cabinet podologie
Doris Künzi**

Rendez-vous sur inscription
Le Coinat 70 / 2912 Réclère
076 388 28 80

SUPER LOTO

Undervelier – Halle des fêtes
Samedi 10 décembre 2022, à 20 h

Ouverture des portes à 19 h

Abonnement:
4 cartes CHF 50.-
CHF 10.-
la carte supplémentaire



Se recommande :
FC Haute-Sorne



Glovelier
Salle polyvalente

Samedi 10 décembre 20h00
Dimanche 11 décembre 17h00
ouverture des caisses 1 heure avant

GRAND LOTO

40 séries 10'000 frs de lots par séance

Quine 60 frs, double 80 frs

Carton 120 frs

Tous les lots partageables

Loto JURA
PASSION

une invitation:
Des Ailes du Lémont

Club aéromodélisme de Glovelier et environs

4 cartes 50 Frs
6 cartes 60 Frs
cartes illimitées 75 Frs

